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主な意見

次回の会議日程

令和４年５月２８日（土）１５時から（体育大会後の会議）

高井戸中学校　

【協議事項】

①制服について　②年間計画について　③その他

【報告事項】
①副校長は初めての副校長会のため欠席、次回ご挨拶します。１年生１５４名４クラスになりました。全学年４クラスなので縦割り学習
が出来るので良い。今年の体育大会は全学年で行い、全体リレーや各学年の種目をやり、個人競技はやらない。各色で競う形にす
る。クラスTシャツを作り盛り上げると共に、コロナ禍Tシャツは部活や体育の授業でも着用可にして役立つ。３年間で５枚くらいあれば
洗濯替えに良いだろう。②これから良くなるだろうけどまだコロナの怖さは身近で感じる。少しでもを寄せ付けないように。今年も１年間
宜しくお願いします。③今年度の重点目標の部分はまとめて項目を少なくした。'主体的に学ぶ’の評価は難しい。ノートを写すだけで
は作業であり無駄な学習である。ノートを活用し、学習後自分でもう一度まとめ直す→自分で問題を作成＝理解できている証。英語は
書かずにコミュニケーションに重きをおくので、どう評価するのか評価が難しくなってきている。教師の働き方改革では、付箋を利用し
て不要な仕事を選別してみる。昨年からテストの解答用紙をマークシートにしたが、４００人からの丸付けは大変なので楽になった。ま
た、担任の仕事出欠の確認が大変なので、QRを利用することで軽減された。

高井戸中学校　応接室

傍聴者人数

出席者（学校）

高津校長・武井会長・内藤裕義委員・内藤英夫委員
出席者（委員）

蓮沼委員・本郷委員・唐澤委員・奥山委員

０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より　②会長より　③学校経営計画について　④その他

①今は多様性を求められおり、女性スラックス制服を作り何人か履いています。制服を学校が決める時代
は終わった、地域や生徒、保護者に決めて欲しい。意見を求めたところ生徒から、私服でも良いのでは？制
服を変えるなら自分たちの意見を聞いて欲しい等あった。子どもたちにルールを決めさせれば先生が指導
することではない。来年度から切り替えるためには今年の８月までに決めないと難しい。検討会を立ち上
げ、CS、学校支援本部、PTA、生徒から出てもらい決めていきたい。小PTAも入れると良いか？②年間予定
について、６月６，７，２８日授業観察予定はどの日が良いか次回までにお知らせください。７月は新しい先
生方と懇談予定。９月はPTAと懇談予定。１０月１１月には近隣小学校CSと合同懇談を実施したい。③会議
後、全員で今年度からスタートしたチャレンジルームの教室を見学。

第1回高井戸中学校運営協議会　議事録

高井戸中学校

奥山美奈子

開催日時

開催場所　

令和4年4月26日（火）15時00分～16時15分

様式２


